

Un premier conteneur plein à craquer

Le premier conteneur acheminé en 2012 par CormoAtlas vers le Moyen Atlas est parti cette semaine, plein à craquer. Lits électriques pour les dispensaires et autres maternités – une grosse vingtaine, offerts par le home La Roseraie –, bicyclettes qui permettront aux enfants de rallier les écoles éloignées, toutes données par la population régionale, bancs et chaises d'école récupérés chez Zesar et auprès de divers établissements scolaires, ordinateurs usagés mais en très bon état offerts par le ceff, vêtements, outils, vaisselle, fournitures scolaires, matériel paramédical, etc.: une fois de plus, la région avait répondu généreusement à l'appel de CormoAtlas.

Le conteneur, d'une capacité d'environ 80 m³, est parti de Saint-Imier et a rallié Bâle par la route, avant de prendre le Rhin jusqu'à Anvers, puis

la mer pour Casablanca. A relever que l'association enverra encore cette année un 2e conteneur au minimum, probablement en août.

Internat: cela se précise

A l'unanimité, l'assemblée extraordinaire réunie le 29 mai dernier a autorisé le comité de CormoAtlas à envoyer, au fur et à mesure des dons importants, l'argent récolté pour le projet d'internat de Bouchbel. Jusqu'à concurrence des 170 000 fr. nécessaires, et sachant que l'association a déjà envoyé les premiers 12 000 fr., les montants offerts dans la région et ailleurs seront donc transmis à l'ATAD, association partenaire qui gère le projet. A l'heure actuelle, grâce à la générosité de nombreuses collectivités publiques régionales, de privés et du canton de Berne et de la Confé-

dération, par leurs départements de la coopération, les dons et promesses de dons atteignent un total de quelque 111 000 fr.. C'est ainsi, parmi les plus récentes bonnes nouvelles, que la FICD (Fédération interjurassienne de coopération et de développement) a pu annoncer à CormoAtlas des dons cantonal et fédéral de quelque 42 000 fr. chacun, tandis que la fondation Swissair a libéré 15 000 fr. pour le même projet. Le mois dernier, les émissaires de CormoAtlas au Maroc avaient vécu sur place un événement marquant: c'est en effet durant leur séjour que le feu vert a été donné officiellement par le préfet de la province, au chantier du futur internat de Bouchbel.

Quatre délégués de l'association ont visité une nouvelle fois le site



Sur les lieux du futur internat, on reconnaît Abdel Zalagh, président de CormoAtlas (4e depuis la gauche) et Annelise Vaucher, nouvelle membre au comité (5e). LDD

prévu en compagnie des autres partenaires du projet. Et après avoir préavisé favorablement les plans, le préfet de la province de Khenifra

(Moyen Atlas) a définitivement annoncé son accord officiel – et son fort soutien personnel – au projet de construction d'un internat

destiné à quelque 160 enfants et adolescents. ● C-MPR

Infos sur www.cormoatlas.ch

PUBLICITÉ

C'EST PARTI! PROFITEZ DE:
3000 KM DE COURSE CYCLISTE
900 REMISES DE MÉDAILLES
90 HEURES DE FOOTBALL
1784 BALLES DE TENNIS RAMASSÉES
127 HEURES DE CHANTS DE SUPPORTERS
32 MINUTES DE SPORTIFS EN LARMES
1302 POIGNÉES DE MAIN FAIR-PLAY
1603 IMAGES D'ARBITRES AVEC LEUR SIFFLET
AS ET ZOZULICAS CONFONDUS

TRAMELAN

Les acrobates du vélo

La cité tramelote accueille ce dimanche 17 juin la 3e manche de la Swiss Cup de vélo trial. Une manifestation sportive spectaculaire qui se disputera durant toute la journée du côté du Centre PCi, organisée par le VTTT. Une centaine de coureurs, dont le champion de Suisse Jérôme Chapuis, seront de la partie, ainsi que plusieurs compétiteurs de haut niveau en provenance de France.

Le club organisateur sera représenté dans toutes les catégories en lice avec notamment Jérôme Brechbühl élites; Benjamin Mutti juniors; Noha Monnin et Tim Affolter cadets; Swenn Lehmann minimes; Vito Gonzalez et Tom Selz benjamins; Lois, Luca Gonzalez et Patrick Eggmann poussins. De juvéniles ta-

lents qui se sont déjà mis en évidence par de très bons résultats lors des deux premières manches disputées à Ropraz et Wangen.

Les courses sont programmées de 9h à 17h, si bien que le spectacle sera quasi permanent. Une cantine permettra aux spectateurs de se restaurer et de se désaltérer durant toute la manifestation. Une tombola dotée d'un riche pavillon de prix sera également mise sur pied. Signalons qu'au vu de la bonne santé financière du VTTT de la présidente Laurence Mutti, le comité a décidé de reverser la recette intégrale de cette tombola à l'association des Petites Familles des Reussilles. Un bel exemple de solidarité. Rappels enfin que l'entrée est libre. ● MSB